

■ **URBANISMO** FALTA EL INFORME DE SOSTENIBILIDAD Y PIDEN PARTICIPACIÓN

# Ecologistas y vecinos piden la 'suspensión' del PGOU

LOLA GONZÁLEZ

Almería

Los Verdes, Ecologistas en Acción, Grupo Ecologista Mediterráneo, Plataforma Acuíferos Vivos, las AA.VV. La Palmera y La Traiña, el colectivo Amigos del Parque y la asociación 'Al Pedal' pidieron ayer en una comparecencia de prensa conjunta "se acuerde la suspensión del procedimiento de aprobación inicial del PGOU y se proceda a iniciar un nuevo procedimiento con la condición de que el plan sea participativo", según afirmó M<sup>o</sup> José Iglesias, representante de Ecologistas en Acción.

Annette Hauer, candidata de Los Verdes en la capital, explicó además que otro de los motivos por el que debe pararse el Plan General es por la inexistencia de un estudio de sostenibilidad ambiental, una normativa europea que ya ha llegado a España y obligatoria en un plan de estas dimensiones.

Además desde Los Verdes, "no seguros de que el PGOU cumpla el POTA, números oscuros sí, cuando te lees el plan entero, la ciudad puede llegar a crecer bastante más, incluso un 200%".



La rueda conjunta sobre el PGOU se realizó en la Asoc. de la Prensa

Uno de los principales problemas que se observan desde todas las asociaciones participantes, es la falta de participación ciudadana llegando al punto de que José García, representante de La Traiña, afirmó que "no sólo no se ha contado, se cuenta con una parte privilegiada de los ciudadanos, solamente los promotores y los dueños de suelo son los que determinan el

desarrollo de esta ciudad".

Entre los temas más recurrentes aparece la defensa de La Molineta como un Parque Periurbano en la zona más cercana a la Rambla, y el resto se catalogue como reserva forestal.

Además, se habló de la necesidad de creación de los carriles bici y la conexión de los barrios periféricos con la capital.

▼ URBANISMO

## Hoy concluye el plazo para presentar alegaciones al PGOU

Hoy es el último día para presentar alegaciones al Plan General de Ordenación Urbana de la capital que se encuentra aprobado en Pleno de forma inicial y que lleva dos meses en exposición pública.

Algunos organismos ya han presentado sus alegaciones como el Foro Ciudad, diversas asociaciones vecinales, e incluso personas particulares que se muestran en desacuerdo con algunos de los términos en los que se define el modelo urbanístico en este PGOU.

La exposición pública ha duplicado el plazo exigido por la administración, con la intención de

que pueda verlo el mayor número de gente posible, y que todo aquel que tenga una propuesta diferente para la ciudad la presente, de forma que le sea respondida en los técnicos municipales, bien asumiendo los cambios o desechando esa opción.

Cabe recordar que además de las alegaciones, este Plan General de Ordenación Urbana tiene que pasar por la Junta de Andalucía que será la que tenga que dar el visto bueno para su implantación. Los temas más controvertidos pasan por las zonas verdes, el Parque Periurbano de La Molineta, la situación de El Corte Inglés, e incluso los terrenos no sectorizados que aparecen en el PGOU.